

小中一貫教育だより

鳥栖市立旭小学校
鳥栖市立麓小学校
鳥栖市立鳥栖西中学校

No.33
R4. 3. 15発行

「三訓」
挨拶・時間・清掃

鳥栖西中校区三校の保護者の皆様、地域の皆様には、日頃から、小中一貫教育にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。3学期も新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、思うように学校行事等を進めることのできない学期でした。それでも子供たちの活躍の場を少しでも作ろうと、Meetによる「ようこそ先輩」を実施し、それぞれの学校の魅力や頑張っていることを紹介し合ったり、質問コーナーで交流を深めたりすることができました。

【1/7 小中一貫教育3校合同講演会】

3校共通の研究テーマ「自ら学び続ける児童生徒の育成～主体的・対話的で深い学びを核とした小中一貫教育～」の実践をより充実させていこうと、早稲田大学教職大学院教授 田中博之様をお招きし、合同講演会を行いました。たくさんの実践事例を紹介していただきながら、明日から生かせる学級づくりや授業づくりについてたくさんのお話を学ぶことができました。



【3/10 Meetによる「ようこそ先輩」】

鳥栖西中の1年生代表10名と、麓小・旭小6年生の全クラスをMeetでつないで「ようこそ先輩」を行いました。コロナ禍であっても子供たちに活躍の機会を作りたい、交流することで少しでも中学校入学への不安感を払拭したいと思い、今年度もリモートで開催をしました。

当日は、それぞれの学校の良いところや頑張っていることを紹介し、小学校からの質問に中学生が答えたり、今後、小中一貫教育の取組の一つとして作成する学習規律について意見を出し合ったりしました。

この日のために準備してきたことをすべて出し切り、終了後はやり切った表情で、それぞれに自信をつけたようでした。

6年生の皆さん、入学を心待ちにしています！



各学校の子どもたちの様子

3学期の子どもたちのがんばりの様子です。一年間を振り返りながらお子様といろいろ会話してください。

麓小学校	旭小学校	鳥栖西中学校
<p>6年 教科「日本語」マナー教室を行いました。</p> <p>2月7日(月)に校長室でマナー教室を行いました。これまでに廊下で座って待つ姿勢、入室の合図、立礼、歩く姿勢、校長先生の質問に答える際の話し方など、いくつかのポイントを学習しました。また、事前に自分の姿をタブレット端末で撮影して確認し、改善点を意識しながら本番に臨みました。この日子どもたちは緊張しながらも、小学校の思い出や自分の夢について笑顔で話していました。</p> <p>また、後日行った「ようこそ先輩」では、画面に映る中学生の姿勢の良さや立礼の美しさに、「さすが中学生！」という声が聞かれました。</p>  	<p>「お別れ集会」を開きました</p>  <p>2月25日に「お別れ集会」を開催しました。体育館を会場に6年生と下級生学年毎の対面形式での予定でしたが、残念ながらオンラインによる開催となりました。校長室から放送した集会委員の5年生には初めての大きな行事でしたが、しっかりとがんばってくれました。卒業生と在校生は直接顔を会わせることはできませんでしたが、ビデオメッセージの交流を通して、きっとお互いの思いは伝わったのではないのでしょうか。</p> <p>旭小のアイドル</p> <p>今年度より旭小ではモルモットを飼っています。久留米市の鳥類センターから譲り受けた雄と雌のペアです。飼育委員会が中心にお世話しています。休み時間にはたくさんのお子さんがモルモットの周りに集まっています。</p>  	<p>1年 教科「日本語」で礼法について学びました。</p>  <p>2月17日、22日に講師をお招きして礼儀作法について学びました。礼法は人間関係を円滑にする為の方法の一つですが、そこには相手を敬う気持ちや感謝の気持ちが込められています。粋な「江戸しぐさ」などにも触れながらお話をいただき、正しい立礼と座礼の仕方を体験で学びました。</p> <p>1・2年生 クラスマッチを楽しみました！</p>  <p>3月8日、ぽかぽかのお天気のもと、生徒たちは大好きなドッジボールを満喫しました。体育委員がほとんど運営を行い、生徒一人一人の成長を感じます。グラウンドは生徒たちの歓声にあふれ、ささやかではありますが楽しい思い出の1ページとなりました。</p>

